

Reconoce a la compañía por la labor que realiza en favor de la  
integración social de todos los ciudadanos

## **REPSOL RECIBE EL PREMIO SOLIDARIOS ONCE A LA INTEGRACIÓN SOCIAL DE LA COMUNIDAD DE MADRID**

- **Con estos galardones, entregados por la ONCE, se quiere concienciar a la sociedad y dar ejemplo de las buenas prácticas realizadas en el ámbito de la inclusión social.**
- **El jurado ha premiado a Repsol "por ser una compañía muy sensible con temas relacionados con los sectores de la población más vulnerables" y por incluir a trabajadores con discapacidad en toda la estructura de la compañía.**
- **Repsol entiende la diversidad como una fuente de importantes ventajas competitivas, que enriquece y proporciona una nueva visión en la toma de decisiones, en los modelos de gestión y en la visión de los nuevos retos.**
- **La compañía desarrolla una importante labor en la integración de todos los colectivos y destaca en aspectos como la integración laboral de personas con discapacidad, con más de 600 empleados de este colectivo en su plantilla.**

Repsol ha recibido el Premio Solidarios ONCE de la Comunidad de Madrid a la empresa que mejor labor solidaria realiza en favor de la integración social de todos los ciudadanos. A través de estos galardones, entregados por la ONCE, se quiere concienciar a la sociedad y dar ejemplo de las buenas prácticas de inclusión social realizadas por empresas, instituciones, autoridades o personas.

El jurado ha premiado a Repsol "por ser una compañía muy sensible con temas relacionados con los sectores de la población más vulnerables, como la atención a las víctimas de la violencia de género, personas con parálisis cerebral o discapacidad intelectual", y por incluir a trabajadores con discapacidad en toda la estructura de la compañía.

Repsol desarrolla una importante labor para la integración de todos los colectivos, especialmente de aquellos en riesgo de exclusión. La compañía entiende la diversidad como una fuente de importantes ventajas competitivas, porque enriquece y proporciona una nueva perspectiva en la toma de decisiones, en los modelos de gestión y en la visión de los nuevos retos. Repsol cuenta con una plantilla de más de 23.000 personas de más de 70 nacionalidades diferentes y de los cuales un 32% son mujeres.

Uno de los aspectos más destacados es el trabajo que la compañía realiza en favor de la integración laboral de personas con discapacidad. Repsol cuenta con 609 personas con capacidades diferentes en contratación directa, 505 de ellas en España, a las que habría que sumar otras 179 personas a través de medidas alternativas. Los empleados de Repsol con capacidades diferentes están integrados en todas las áreas de la organización, incluido el ámbito industrial, y el 22% de ellos ocupa puestos técnicos cualificados.

## **Premios Solidarios ONCE**

Los Premios Solidarios ONCE celebran este año su segunda edición, que coincide con el 75 aniversario de la Organización Nacional de Ciegos Españoles y el 25 de su fundación. El acto de entrega ha tenido lugar en el Museo Nacional Centro de Arte Reina Sofía y sido presidido por el Presidente de la ONCE y su Fundación, Miguel Carballada. Junto a Repsol los premiados han sido: el programa de RTVE2 “Con una sonrisa”, la Directora Gerente de la Plataforma de Voluntariado de España, Mar Amate García, las Fuerzas Armadas y la Consejería de Asuntos Sociales de la Comunidad de Madrid.

El jurado que ha concedido el premio ha estado formado por la Presidenta del Consejo Territorial de la ONCE en Madrid, Leonor Pérez; el Delegado Territorial de la misma organización en Madrid, Luis Crespo; la Consejera General de la ONCE, Yolanda Martín; la Directora de Cooperación de la Fundación ONCE, María José Sánchez; la Jefa del Área de Atención a las Personas con Discapacidad de la Consejería de Asuntos Sociales de la Comunidad de Madrid, Miriam González; la representante del Cermi Comunidad de Madrid, Mayte Gallego; la representante de la Plataforma de Entidades de Voluntariado de la Comunidad de Madrid (Fevocam), Laura García; el Vicepresidente de Cruz Roja Española-Comunidad de Madrid, Juan Lara, y la Consejera Territorial de la ONCE en la Comunidad de Madrid, Mónica Rodríguez.